

7月号



みぶ



町の花 ゆうがお

発行 桜木県壬生町 昭和56年7月15日





新たに委嘱された
須藤顕議員

人権擁護委員決まる

相談は無料 手手続きもかんたん

人権擁護委員は、地域住民の中から、格調高く、広く社会の実情に通じ、人権擁護について理解のある選任者を、町長が推せんし法務省が委嘱した人がなっていまます。

壬生町では次の五名の方が委嘱を受け、今後一年間活躍されます。

大木保、武一、安坂二、一五、上長田、羽生田一、六九一、松原

木村公通（千生一）、電話（03-3008）
田村 富子（千生一）、電話（03-5561）
青木 優男（千生一）、電話（03-1035）
須藤 領（千生一）、電話（03-5563）

委員の仕事は、それぞれの地域の人々の権利が犯されることのないように監視し、もし、人権が犯されると訴え、今後一年間活動されます。

千瓢と梨に霜雹害発生

千瓢の晚霜害および梨の雹害状況調査のため6月10日、県議会経

来町され、町会議長、助役、地元の佐藤、郡議の案内で、助役



千瓢の晩霜害について農務課

葉蘿の梨も被害果ばかり（六美

消防団が水防訓練

壬生町消防団（梁定安勇団長）では、7月2日午前8時から東雲橋下の川原で水防訓練を行いました。

朝から激しい雨が降るなかで、

議長に大栗丹波氏 副議長に橋本辰蔵氏が就任

6月定期町議会は、6月5日に開会されましたが、会期最終日の6月11日、議長星佐一郎氏および副議長星島庄左エ門氏の辞職に伴い事務が進めてもらっている壬生小学校増改築現場へ向かって建設工事を進められています。



壬生中学校体育館は

12月完成予定

壬生中学校体育館建設工事は、12月完成を目指して進められています。建設場所は、校舎と自転車置場の間に建設しているもので、鉄骨造の校舎内には、普通教室（二間余）、印刷室および校長室、職員室ができます。

校舎北側に建設中の体育館

校舎増改築工事はじまる

来春完成目として

壬生小学校の校舎増改築工事は、6月8日着手し、来春3月完成を目指して進められています。

建設してから四十二年余経過した同校校舎は、老朽化、また児童数の増加によって教室不足にならため、このたび増改築を行っているものです。

人権に関する相談は

あなたの悩みに解決をはかるうとするもので。

された人がいた場合は、被害者や加害者などから十分意見を聞いて法務局と一緒にいたりながら適切な処置をとることとともに、自由人権思想の普及啓発につとめることを職務としています。

毎月第一火曜日は、「心配ごと相談」と名で人権相談を行っていま

すが、人権擁護委員は常に自宅で相談に応じています。

みなさんが、これは人権問題ではなくどうかと感じたり、法律上はなかなかわからないことがあります。

どのようなもののかお困りになつた時は、お気軽に相談ください。

相談は無料、むづかしい手続き過程において、お互いに理解してもらお、秘密は守られます。

地内の千瓢畑と六美町地内の梨園を視察、その被害状況を目の当たりにし、教説指摘を講じることになりました。

晚霜害は、5月30日の降霜により、特に、黒東川流域で栽培されている千瓢、被害者が大変多く、収穫面積無約五六、四ヘクタール、

農家数四百六戸にのぼり、また、収穫量無にはならないまでも、つなげて、被害が大変多く、草勢の収穫無面積およそ二ヘクタールの内、二へクタールが落葉、あるいは果肉にその跡を残して、商品価格ゼロの収穫無面積です。

なお、晚霜および雹により被害を受けた地域には、6月12付で県の農業災害特別措置条例が適用され、その跡を残して、商品価格ゼロの収穫無面積です。

ところから、収穫量が少なくなると、補助事業の対象となりました。

団長以下約百名の団員が参加し、消防団長、消防委員、消防団長のあいさつのあと、河川出水によるや葉の周囲が枯れるなど、草勢になり、樹勢回復、病害虫防除の補助事業の対象となりました。

団員以下約百名の団員が参加し、消防団長、消防委員、消防団長のあいさつのあと、河川出水による葉の「う」作りからはじまり、それを、泥まみれの訓練が行われ住民の財産と生命を守る心意気が感じられました。

この訓練は、これから台風シズンに入るところから、堤防決壊など非常時の災害を防ぐために行つたもので、消防組合の福田圭生分署長を先頭に署員の指導を得て、化織袋に40kgの土砂をつめる、

堤防決壊を防ぐだ、緩流部の波欠けの防止用に設置される消防委員に取り組み消防栓を設けて、堤防決壊を防ぐだ、緩流部の波欠けの防止用に設置される消防委員の点検を受け、講評は、大変良好でした。

校舎完成目標として

建設概要是、北側校舎（木造一棟および図書館、給食室、廊下、鉄筋コンクリート造）延べ三、五一九平方メートル、渡り廊下など延べ二二二平方メートル）を

建設費は、北側校舎（木造一棟および図書館、給食室、廊下、鉄筋コンクリート造）延べ三、五一九平方メートル、渡り廊下など延べ二二二平方メートル）を

昭和51年4月1日より料金改定を行ったが、その後の諸物価の高騰で維持管理費だけでも大幅に増加する一方で、原水道財政に大きな影響を及ぼすことを是正するために、企業経営の健全化と住民サービスの向上を

10月分から

基本料金450円に
(10立方米)

下水道料金の改正

新料金表			
区分	基本料金	超過料金	
一般汚水 10m³まで	450円	10m³をこえ40m³までの1mにつき45円	
		40m³をこえ200m³までの1mにつき47円	
200m³をこえるもの 1mにつき48円			

(例) 一般汚水 1カ月20m³使用家庭の新旧料金の比較表

区分	使用水量	料金計算	増加額	値上率
旧料金	20m³	(基本料金)(超過料金) 300円+10m³×30円=600円		
新料金	20m³	(基本料金)(超過料金) 450円+10m³×45円=900円	300円	50%

8月は“災害防止の月”です

みんなのひろば

至宝町チームが優勝

第4回町民ソフトボール大会

男女混合による自治会対抗の第4回町民ソフトボール大会が6月21日と7月5日の2日間にわたって、町総合運動場で行われました。

24チームが参加して、試合はトーナメント方式で行われました。

その結果、決勝戦は、至宝町チームと中泉チームで行われ、至宝町が中泉を8対4で敗り優勝しました。

準優勝は中泉、三位は緑町三丁目、六美北部でした。

なお、優勝した至宝町チームは11月1日、県総合運動公園を主会場として開かれる、県民ファミリースポーツ大会に出場することになりました。

カメラスケッチ



ぼくらのコーナー

ぼく達の先生

睦小六年
松川 博美



日豊かでやままれすぎる生活をして、「いいんだな」と思います。つい先日、先生は「おばあちゃんにやめました」と言いました。先生は「うれしそうなはずかしきんな様子でした」。

皆でお祝いをすよ。か。と相談しました。先生が、「おはあちゃん、おはあちゃん」と言いました。先生は「うれしそうなはずかしきんな様子でした」。

一番のお沂いかが、いつまで、苦いおばあちゃんにいられるよ。しかしあんまりがんばらうと思っています。

さうした先生方の作つて下さった、すばらしい睦小の校風もあ

ります。この校風を受けつぐ私達校生は、さらに、けじめが

体育館落成と建物・設備が一つ

一つ整つてきました。また先生は

一方で諸先生方の作つて下さった、すばらしい睦小の校風もあ

ります。この校風を受けつぐ私

達校生は、さらに、けじめが

あり、進んで行動できる明るい

睦小学校の児童になるよう

なります。この校風をつくる責

任があります。これからさき、

十五年、二十年と年輪を増し、

これまでの歴史をしていくこと

あります。これからさき、

この小さな晴天の下で、誰が樂

ねるよ。今の晴天の下で、誰が樂

しく、運営してきたことを、

お母さんとお父さんと一緒に

話してくれます。ぼく達は、毎

ぼくらのコーナー

ぼく達の先生

睦小六年
松川 博美

開校記念日を
むかえて

睦小六年
大島 篤子



睦小学校が誕生してから、早くも四年の月日が流れました。そして今年もまた開校記念日を

迎えています。開校記念日は、とても大切な日です。毎年、この日は開校式や授業開始式が行われます。今年もまた開校記念日は、



谷郡太夫の墓



谷 明 神

筆者 藍田

王生史跡めぐりその七

243

興光寺（仲通町）下
谷郡太夫の墓も興光寺にある。
あつた絵図は、鳥居藩の領地で
山村（現茨城県結城市）の代官を務めた人である。又、郡太夫の父谷

益男も同じ鳥居藩の代官をつとめた。其の潔白、正直な思いやりのあらわしは、村民たちから慕われた。君雄が代官に任命せられたのは政元年（一八二八年）當時、山村地区方は非常に疲弊して村を離れる者が多く、耕地は荒蕪して土着させられ、自分は元老院に立つて開拓に

いた後で、結城市江川大町駅（現結城市）に、生きながらの君雄を祀った神社を開創した。谷神社としてその徳を慕った。今も谷神社は同地に現在して居り、人々に親しく祀られている。

精を出し、或は私財を投して道具や肥料を農民にも与え、又藩願いで出でて三年の免税や他の建物等の渡しを許可してもらひなど骨を折り、然も、自らは寒びでさえも單衣一枚で通棲など、粗食に甘んじて専ら寒元素を禁じて農民と苦楽共にし

ながら開拓に打ちこんだ。この様な苦労が実を結び、やがて管下十二十一ヶ村の経済は復興し、農民生活も安定するに到った。君雄は後にその功績が認められ藩勅定奉行に任命された。これで佐渡守に定められることになった。これを離れたことに、二十一年の農民たちは泣いて別れを惜しみ、君雄が王生に帰った後で、結城市江川大町駅（現結城市）に、生きながらの君雄を祀った神社を開創した。谷神社としてその徳を慕った。今も谷神社は同地に現在して居り、人々に親しく祀られている。

食中毒の注意

細菌性食中毒の三〇%は家庭で発生します。食中毒菌には病原性と毒素を作り出す毒素型とがあり、感染症の代表的なものは腸炎ビブリオ菌、サルモネラ菌

・大腸菌、サルモネラ菌、ボツヌク菌等で、どちらも下痢や嘔吐を伴

う胃腸炎症状を現します。食中毒は主に負へて開催するにます。

去年まではじき夫の抜け草わが手に負へて開催するにます。また、高齢者や体調の悪い方の草花を白牡丹が病んでしまうことがあります。主に飲食店で、食堂や

崩れかけし長き土壌の奥には誰が住む家を占據のしげけいと、毒素を作り出す毒素型とがあり、感染症の代表的なものは腸炎ビブリオ菌、サルモネラ菌・大腸菌等の細菌で、これらは外見ではなかなか区別がつきにくいですが、内見では病院で、胃腸炎の花白と門の辺に咲かせて

友は病みでるにけり

茎葉、根葉、花、茎葉等の草花を白牡丹が病んでしまうことがあります。

春から秋にかけては、花白と門の辺に咲いています。また、高齢者や体調の悪い方の草花を白牡丹が病んでしまうことがあります。主に飲食店で、食堂や

短歌

奥村 トシ

衣更へしばし歓び忘れり

糸川あや子

田中 健一

宇井 秋江

妻の丸姫をこに愛でにき



ふるさとにつて待ちしてきまほは
妻の丸姫をこに愛でにき
言ひたきことを言へすに拂る暗や
みに石蹴ればせば良夫の吹ゆ

俳句

高橋 田鶴

塩沢 百子

雪なる朝牡丹狹所に君臨す

萩原 久子

万人の瞳引まよせ緋の牡丹

渡辺 滉八

妻の丸姫をこに愛でにき

田中 健一

言ひたきことを言へすに拂る暗や
みに石蹴ればせば良夫の吹ゆ

